

# ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



## EN ESTE NÚMERO

**INICIO LA CONSTRUCCIÓN  
DE LA OBRA DEL PARQUE  
LINEAL AVENIDA SEVILLA**

**¡INTENSA AGENDA  
DEL ALCALDE POR  
CÚCUTA!**

**ASÍ AVANZA EL  
PROGRAMA DE  
ALIMENTACIÓN ESCOLAR  
DE CÚCUTA**

**¿QUIERES OBTENER  
MÁS INFORMACIÓN?**

Alcaldía al Día  
Grupo de WhatsApp



Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.



# ALCALDÍA AL DÍA



## INICIÓ LA CONSTRUCCIÓN DE LA OBRA DEL PARQUE LINEAL AVENIDA SEVILLA



- *"El Intercambiador Faro del Catatumbo tendrá un hermano paralelo llamado 'Parque Lineal de Sevilla'. Esta semana estamos iniciando uno de los proyectos más ambiciosos de la 'Cúcuta 2050', un proyecto que busca construir ciudadanía desde el espacio público, fortaleciendo el sentido comunitario", expresó el alcalde Jairo Yáñez.*
- *El Parque Lineal de la Avenida Sevilla incluye todo un plan urbanístico, pensando en el bienestar social, con ciclorutas, espacios artísticos, cafeterías, baños públicos, canchas deportivas con su respectivas galerías y tribunas, un patinódromo, parqueaderos, CAI de Policía, plaza de eventos, entre otros. Espacios pensados desde una perspectiva incluyente.*

El alcalde Jairo Yáñez, junto a la secretaria de infraestructura, Eliana Medina, y personal del Área Metropolitana de Cúcuta, visitaron la obra del Parque Lineal Avenida Sevilla, en la cual ya se iniciaron trabajos de construcción.

*"El Intercambiador Faro del Catatumbo tendrá un hermano paralelo llamado 'Parque Lineal de Sevilla'. Esta semana estamos iniciando uno de los proyectos más ambiciosos de la 'Cúcuta 2050', un proyecto que busca construir ciudadanía desde el espacio público, fortaleciendo el sentido comunitario", expresó el alcalde Jairo Yáñez durante el recorrido por la obra.*

El proyecto inició en el mes de marzo con la etapa de estudios y diseños, y según la programación de obra será entregado en enero del 2022.

Con una inversión de \$3.700.943.925 se beneficiará directamente a las comunas 5 y 6 de Cúcuta; en total serán intervenidos 16.746 m<sup>2</sup>, generando alrededor de 150 empleos.

Esta apuesta por el desarrollo urbanístico es liderada por el Área Metropolitana de Cúcuta, desde el Centro de Pensamiento Urbano, con la obra se busca generar un impacto positivo en cuanto al espacio público, medio ambiente y desarrollo social, consolidando la competitividad, la innovación y la construcción de ciudadanía.

El Parque Lineal de la Avenida Sevilla incluye todo un plan urbanístico, pensando en el bienestar social, con ciclorutas, espacios artísticos, cafeterías, baños públicos, canchas deportivas con su respectivas galerías y tribunas, un patinódromo, parqueaderos, CAI de Policía, plaza de eventos, entre otros. Espacios pensados desde una perspectiva incluyente.

*"Esta es una obra trascendental que representa para la ciudad un ejemplo de desarrollo urbanístico, la cual tiene en cuenta el mejoramiento de entornos con enfoque inclusivo y pensado en el bienestar de la comunidad", manifestó Eliana Medina, secretaria de infraestructura.*



# ALCALDÍA AL DÍA



En el marco de la campaña: "Lo Juro, un Voto, un Árbol", el ingeniero Jairo Yáñez visitó el Colegio Mariano Ospina Rodríguez, sede Monseñor Luis Pérez Hernández, con el objetivo de visitar el vivero, compartir con los estudiantes y promover el cuidado ambiental.



El alcalde Jairo Yáñez lideró el segundo día de mesas de trabajo con los representantes de la Mesa Municipal de Participación de Víctimas.



El mandatario de los cucuteños acompañó junto al Director del IMRD, Oscar Montes y el Concejal Juan Diego Ordoñez, el entrenamiento de la Selección Colombia de Baloncesto en Silla de Ruedas que se concentró en Cúcuta con miras a los Juegos Paralímpicos, a cumplirse en Tokio, Japón.

## ¡INTENSA AGENDA DEL ALCALDE POR CÚCUTA!

- La agenda del alcalde de Cúcuta, ingeniero Jairo Yáñez, inició con el desarrollo del **segundo día de mesas de trabajo con los representantes de la Mesa Municipal de Participación de Víctimas**. En esta jornada estuvieron presentes las Secretarías de Vivienda, Infraestructura, Gobierno, General y la Oficina del SISBÉN. En este espacio se conoció que en los contratos que se realicen desde la Secretaría de Infraestructura se concederá una empleabilidad del 10% a la población vulnerable y de este porcentaje un 3% será destinado para dar oportunidades laborales a las víctimas del conflicto armado. Las mesas continuarán el día de mañana para concretar acciones finales que suplan las necesidades que ha expuesto esta población.

*"Sin espejo retrovisor, aquí estamos para escucharnos y avanzar en la construcción de políticas públicas que nos ayuden a un proceso de cambio"*, afirmó el alcalde Jairo Yáñez.

- Posteriormente, el mandatario municipal, junto al director del IMRD, Óscar Montes, asistieron al **entrenamiento de la Selección Colombia de Baloncesto en Silla de Ruedas**, en el coliseo Toto Hernández. Allí compartieron con los deportistas que representarán al país en los Juegos Paralímpicos, a cumplirse en Tokio, Japón, en el mes de agosto.

La elección de Cúcuta como sede de preparación del quinteto tricolor es un espaldarazo y ratifica que la ciudad tiene la logística y escenarios dignos para albergar eventos deportivos de grandes magnitudes.

*"Estamos orgullosos por nuestros deportistas, son unos campeones y ejemplos de vida. Estoy seguro que nos representarán dignamente. La educación y el deporte, son fundamentales en la formación de los líderes del mañana"*, indicó el mandatario municipal.

- Por otra parte, en el marco de la campaña: "Lo Juro, un Voto, un Árbol", el dignatario y su equipo de trabajo visitaron la comunidad del Colegio Mariano Ospina Rodríguez, sede Monseñor Luis Pérez Hernández. En este espacio compartieron con las directivas, profesores y alumnos, en aras de promover la cultura ambiental en la comunidad estudiantil.

*"Estoy muy emocionado por la apuesta de los niños y jóvenes por el cuidado y preservación del medio ambiente. Esta es precisamente la consecuencia de lo que como alcalde estoy tratando de incentivar, que todos cuidemos la ciudad que nos lo ha dado todo"*, expresó el ingeniero Jairo Yáñez.

- La jornada finalizó con el **Consejo de Seguridad Metropolitano**, bajo el liderazgo del alcalde Jairo Yáñez, para determinar acciones que permitan trabajar de forma articulada entre toda la institucionalidad en pro de la armonía y el bienestar de todos los ciudadanos.

De esta forma, el burgomaestre continúa ratificando el compromiso con los cucuteños, trabajar de manera incansable resaltando que la voz de la comunidad es el primer paso en la construcción de la "Cúcuta 2050".

# ALCALDÍA AL DÍA



## ASÍ AVANZA EL PROGRAMA DE ALIMENTACIÓN ESCOLAR DE CÚCUTA



La Alcaldía de Cúcuta, a través de la Secretaría de Educación Municipal, realizó el Comité de Seguimiento al Programa de Alimentación Escolar (PAE), en el que se conocieron los avances y desempeños obtenidos durante la vigencia 2021.

Este se trató de un espacio para el diálogo y la información con transparencia que permitió la participación de todos los actores que conforman el PAE, lo que posibilitó conocer los avances y desafíos derivados de la implementación del programa de alimentación en la ciudad.

Para la administración municipal, nuestro objetivo es contribuir al acceso y la permanencia escolar de los niños, niñas y adolescentes en edad escolar, registrados en la matrícula oficial, fomentando estilos de vida saludables y mejorando su capacidad de aprendizaje, mediante el suministro de un complemento alimentario.

*"Ser testigo del proceso de mejora y avance de uno de los programas más importantes de esta administración me llena de satisfacción. Esto ha sido el resultado de un gran equipo de trabajo constituido en la secretaría de educación que se alinea a este sueño de ciudad y que nos sigue comprometiendo a trabajar y mejorar día a día por la alimentación de nuestros niños, para garantizar el acceso y*

*la permanencia a una educación de calidad", enfatizó el alcalde Jairo Yáñez.*

En 2021, el PAE en Cúcuta ha contado con experiencias significativas que han contribuido a la eficacia y el buen desempeño de la ejecución. **En primer lugar, se lograron aumentar en 8.006 nuevos cupos para una cobertura del 56%, pasando de 58.021 (cobertura desde el 2015) a 66.027** cupos y gracias a la alianza estratégica de la Alcaldía de Cúcuta junto con el Programa Mundial de Alimentos y al buen seguimiento y compromiso de la Secretaría de Educación Municipal, se aprobó el aumento de la donación por parte del cooperante internacional, con ello **se lograron aumentar en 3.497 nuevos cupos para una cobertura del 65%, pasando de 66.027 cupos a 80.555 del Programa de Alimentación Escolar.**

Y en segundo lugar, se han realizado cuatro (4) corredores humanitarios en el Puente Francisco de Paula Santander, punto que une a Ureña, Estado Táchira con Cúcuta, Norte de Santander. Se ha logrado vincular cinco (5) Instituciones Educativas con un total de **1.300 estudiantes que se encuentran recibiendo el kit RPC**, gestión que se realiza en coordinación con la Alcaldía de Cúcuta, Migración Colombia, la Dirección de Impuestos y Aduanas Nacionales (DIAN), el gobierno del Táchira y la Alcaldía de Ureña.

